

《单词百科:phantoms是什么意思?phantoms怎么发音?phantoms的解释和用法》

英语单词phantoms是什么意思?phantoms怎么读?phantoms怎么发音?简答网为您整理了phantoms的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



phantoms怎么读

phantoms的读音:[ˈfænt mɪz]

phantoms的意思

1、n.鬼怪，幽灵(phantom的名词复数);

phantoms的相关词组

1、phantom limb 幻肢;

phantoms的双语例句

1、The two ships becalmed on a torpid sea, I believed to be marine phantoms.

两艘轮船停泊在水波不兴的海面上, 我以为它们是海上的鬼怪.

2、Through the chambers of the brain sweep phantoms more terrible than reality itself.

各种比现实可怕的魔影扫过我们的脑海.

3、Materials and Methods Marconi Mx 8000 scanner and its QA phantoms were used in this study.

资料与方法 设备采用MarconiMx8000型CT机 及附带QA体模.

4、Here , under the quiet stars, these old streets seem thronged with the phantoms of forgotten ages.

在宁静的星星下, 城里这些古老街道上, 仿佛挤满了年代湮久的憧憧魅影.

5、At its mere sound, the phantoms of these haunted late years began to take flight.

只消一听到它, 魂牵梦绕的岁月的影子就开始在我眼前联翩起舞了.

6、Man follows only phantoms.

人们只是在追逐幻影.

7、Why do phantoms exist much in few places, but they almost are absent in other places?

为什么鬼魂存在于几个地方, 而在其他地点它们几乎是不存在的 呢 ?

8、He no longer feared realities, but phantoms.

他不怕现实, 他只怕鬼.

9、It was the sort of night when phantoms might walk.

这种夜晚正是幽灵出没的时候.

10、For two years, Mr. Paulson focused on the twin phantoms of exchange-rate targets and trade imbalances.

两年来, 鲍尔森一直被汇率目标和贸易不平衡这两个难题所困扰.

11、Unhappily, my fears were not mere phantoms of my youthful imagination.

不幸的是, 我的恐惧并不仅仅是我年轻想象的幻影.

12、Those with halfway retracted and completely retracted phantoms had different responses.

而那些患有不完全回缩和完全回缩的病人则有不同的反应.

13、The horrible night that he had passed had left phantoms behind it.

他刚才度过的恐怖之夜留下了种种错觉.

14、What we know is very slight, what we don't know is immense . Man follows only phantoms.

我们所知道的是微乎其微的, 我们所不知道的还是无穷无尽的. 人们只是在追逐幻影.

15、To-day is the festival of phantoms that know not when they die.

今天是幻影的节日,他们不知道自己的死期.

以上是简答网为您整理的phantoms怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于phantom

s的用法、phantoms的释义

、phantoms的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/phantoms>